

[Jessica Acevedo Alfonso](#)



En el Día del Trabajador Jurídico, Matanzas recibió la condición de provincia destacada por los resultados relevantes en el funcionamiento integral de la organización en la emulación nacional realizada en el año 2022, reconocimiento que otorga la Junta Directiva Nacional de la Unión de Juristas de Cuba.

«Estos resultados han sido posible gracias al esfuerzo de todos los juristas, a la participación en los procesos legislativos que desarrolla el país, la superación profesional, la enseñanza a las nuevas generaciones y el vínculo estrecho con los estudiantes de la carrera de Derecho», señaló Nancy Valiente Montes de Oca, presidenta de la filial matancera de la UNJC.



Matanzas, provincia destacada en el trabajo de la UNJC

Última actualización: Jueves, 08 Junio 2023 11:24

Visto: 181







Durante el acto por el aniversario 46 de la UNJC, efectuado en el teatro de la Fiscalía Provincial, fueron reconocidas las delegaciones de base del Ministerio de la Construcción, del Órgano Provincial de Prisiones y de la Dirección Provincial de Justicia por sus resultados durante este periodo.

También fueron reconocidos la Fiscalía y el Tribunal Popular, instituciones que arriban este año a su medio siglo de creadas por su entrega en la preservación de la legalidad y la impartición de justicia.

De igual forma se entregó la distinción Enrique Hart Dávalos que otorga el sindicato de la Administración Pública a cuatro trabajadoras del sector.

El abogado Jesús Lauro Riaño Ibáñez mereció el Premio por la obra de la vida, quien desde su graduación en 1974 ha ejercido como fiscal y como abogado en bufetes colectivos de la provincia, además de ser

maestro de nuevas generaciones y haber merecido la Toga de Honor.

La UNJC es una organización social de profesionales del Derecho y celebra su Día el 8 de junio, fecha en la que el Mayor General Ignacio Agramonte y Loynaz defendió su Tesis de grado para recibirse como licenciado en Derecho Civil y Canónico.